

## Cendrine Blazy est nommée Directrice départementale de l'ARS dans le Tarn

**Cendrine Blazy prendra le 2 décembre prochain ses nouvelles fonctions de Directrice départementale de l'ARS Occitanie dans le Tarn, succédant à Abderrahim Hammou-Kaddour. Elle dispose de près de 20 ans d'expérience professionnelle, au sein du Ministère de la santé puis à l'ARS Occitanie qu'elle a rejoint en 2018. Elle s'attachera à rencontrer prochainement l'ensemble des acteurs de la santé dans ce territoire tarnais.**



*Cendrine Blazy  
Directrice départementale  
ARS - Tarn*

Juriste de formation, Cendrine Blazy est diplômée d'un Master 2 en droit civil général (Université Toulouse Capitole) et de l'Institut régional d'administration de Bastia (2004). Elle a travaillé ensuite pendant 14 ans dans plusieurs directions centrales du Ministère de la santé à Paris. Au sein de la Direction générale de la santé, elle a notamment pu participer à la négociation de la directive pour lutter contre les médicaments falsifiés au Conseil de l'Union européenne. Pour le compte de la Direction générale de la cohésion sociale, elle a également piloté l'élaboration des Objectifs des dépenses d'assurance maladie pour le secteur médico-social. Au sein de la Direction de la sécurité sociale, elle a notamment exercé des missions de suivi juridique et financiers des conventions médicales nationales, puis de contribution à l'élaboration de la réforme de la protection universelle maladie. Elle a participé à l'élaboration de 8 PLFSS en qualité de Commissaire du Gouvernement.

Elle a rejoint l'Agence régionale de santé Occitanie en 2018, en tant que Responsable de la politique en faveur des personnes âgées, au sein du pôle médico-social de la Direction de l'offre de soin et de l'autonomie. Elle a notamment contribué aux orientations du Projet régional de santé pour faire face aux priorités de la prise en charge du vieillissement en Occitanie.

Toulousaine ayant passé une partie de sa scolarité à Labruguière et à Mazamet dans le Tarn, Cendrine Blazy va rejoindre avec beaucoup d'enthousiasme les équipes de l'ARS dans le département. Elle exercera ses fonctions de Directrice départementale dans le Tarn en lien étroit avec Didier Jaffre, Directeur général de l'ARS Occitanie, et avec les différentes directions de l'Agence. Elle assurera notamment la représentation de l'ARS auprès de l'ensemble des partenaires de santé, institutions et élus tarnais. Dans ce cadre, elle s'attachera à rencontrer prochainement l'ensemble des parties prenantes du territoire.